

AdeLöWe



Die Chorproben von AdeLöWe beginnen immer um **20:00 Uhr**.

In den Monaten 1, 3, 5, 7, 9, 11 jeweils am 1. und 4. Dienstag im Gasthaus „Schwülmetal“ in Lödingsen, am 3. Dienstag in Weende „Kyffhäuser“ und am 2. Dienstag im Gasthaus Stumpf in Adelebsen.

In den Monaten 2,4,6,8,10,12 jeweils am 1. und 4. Dienstag im Gasthaus Stumpf in Adelebsen, am 3. Dienstag in Weende „Kyffhäuser“ und am 2. Dienstag im Gasthaus „Schwülmetal“ in Lödingsen unter der Chorleitung von Holger Schäfer. Die Chorgemeinschaft hat seit 2008 eine eigene Internetseite: <http://www.adeloewe.de/>

Die Chorproben werden zurzeit von den Sängern gut besucht. So kommen wir mit unseren Wertungsliedern und der Vorbereitung für das gemeinsame Jubiläumsfest 170 Jahre MGV Adelebsen und 120 Jahre MGV Lödingsen (am Fr.15/Sa.16.06.2012) in der Sporthalle Lödingsen gut voran. Unser Singen am 07.02.2012 in Adelebsen musste leider ausfallen, da es eine Terminüberschneidung im Gasthaus Stumpf gab. Am Dienstag den 14.02.2012 hatten wir unsere Chorprobe in Lödingsen. Leider konnte Holger Schäfer aus beruflichen Gründen an diesen Abend den Chor nicht leiten, dafür hatte sich Dirk Bode aus Fürstenhagen bereit erklärt die Chorprobe zu übernehmen. Dirk hat mit uns unser neues Lied „Lebe dein Leben“ von Otto Groll weiter einstudiert.

Unser jüngster Sänger aus Weende Jens-Martin Waldmann feierte Anfang Feb. seinen 26. Geburtstag. Jens singt im II. Bass und wird durch Holger Schäfer auch zum Chorleiter fortgebildet. Jens wünschte sich das Lied „Jägerchor“ aus „der Freischütz“ von C. M. von Weber.



Für Ihren Terminkalender:

- Samstag, 03.03.2012, Kameradschaftsabend MGV Adelebsen von 1842
Beginn: 19. 00 Uhr im Gasthaus Hauff/Stumpf
- Samstag, 24.03.2012, Kaffeemittag in Lödingsen
Beginn: 14.30 Uhr in der Sporthalle Lödingsen
- Freitag, 13.04.2012, Wertungssingen in der Bodfelder Schule
Beginn: 19.30 Uhr



Dirk Bode und Jens-Martin Waldmann suchen den Ton für das „Hoch“



Im Februar feierte Friedrich Buhre (Sänger im II. Tenor aus Lödingsen) seinen 85. Geburtstag. Alle Sänger gratulieren ganz herzlich und wünschen Dir lieber Friedrich für die weitere Zukunft alles Gute und viel Gesundheit. Friedrich hatte angekündigt, dass er nach der Feier mit dem Singen aufhören wolle. Aber vielleicht ändert er ja seine Meinung. Wir Sänger würden uns sehr freuen, wenn Du noch lange zum Singen kommst.